

Schneeschuhwanderung Gibidum, Sonntag 25. März 2018

Wieder einmal haben die Wetterberichte die ganze Woche lang einen bedeckten und regnerischen Sonntag prognostiziert. Doch es kam anders: Bei sonnigem Wetter konnte die Schneeschuhwanderung planmässig durchgeführt werden, mit toller Aussicht auf die Walliser 4000er. Vielen Dank der Tourenleiterin Beatrice Metzger, dass sie die Hoffnung auf besseres Wetter nicht aufgegeben hat und den 8 Tourenteilnehmern, die der Tour trotz Prognose treu geblieben sind. Willi.